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АННОТАЦИЯ

Дипломная работа на тему «Взаимосвязь качества жизни и самоотношения у лиц с алкогольной зависимостью», 57 страниц, 12 таблиц, 7 приложений, 56 источников.
Ключевые слова: АЛКОГОЛЬНАЯ ЗАВИСИМОСТЬ, КАЧЕСТВО ЖИЗНИ, САМООТНОШЕНИЕ, ВЗАИМОСВЯЗЬ, ГЕНДЕРНЫЕ ОСОБЕННОСТИ.
Цель исследования: выявить взаимосвязь качества жизни и самоотношения у лиц с алкогольной зависимостью.
Объект исследования: алкогольная зависимость.
Методы исследования: 
Общенаучные методы: теоретический анализ психологической литературы, систематизация и обобщение теоретических и эмпирических данных.
Эмпирические методы: метод психологического тестирования (методика NAIF;  методика «Оценка уровня удовлетворенности качеством жизни» Н.Б. Водопьяновой; опросник cамоотношения В.В. Столина, С.Р. Пантилеева). 
Методы статистического анализа обработки и представления данных: сравнение выборок по U-критерию Манна-Уитни, коэффициент ранговой корреляции Спирмена.
Исследование проходило на базе психонаркологического отделения городской поликлиники. В исследовании приняли участие 120 испытуемых с алкогольной зависимостью в возрасте от 27 до 45 лет. Из них 60 мужчин и 60 женщин.
В работе проведен теоретико-методологический анализ и эмпирическое исследование взаимосвязи качества жизни и самоотношения у лиц с алкогольной зависимостью.
В результате исследования была выявлена взаимосвязь и особенности качества жизни и самоотношения у лиц с алкогольной зависимостью. 
Результаты исследования могут быть использованы специалистами по работе с лицами страдающими алкогольной зависимостью для улучшения качества практической  и научной деятельности.


Thesis on the topic "The relationship between the quality of life and self-attitude in persons with alcohol dependence", 57 pages, 12 tables, 7 appendices, 56 sources.
Key words: alcohol dependence, quality of life, self-attitude, relationship, gender characteristics.
The aim of the study was to reveal the relationship between the quality of life and self-attitude in persons with alcohol dependence.
Research object: alcohol addiction.
[bookmark: _GoBack]Research methods:
General scientific methods: theoretical analysis of psychological literature, systematization and generalization of theoretical and empirical data.
Empirical methods: psychological testing method (NAIF methodology; methodology "Assessment of the level of satisfaction with the quality of life" by NB Vodopyanova; questionnaire of self-attitude of VV Stolin, SR Pantileev).
Methods of statistical analysis of data processing and presentation: comparison of samples by the Mann-Whitney U-test, Spearman's rank correlation coefficient.
The study took place on the basis of the psycho-narcological department of the city polyclinic. The study involved 120 subjects with alcohol dependence at the age from 27 to 45 years. Of these, 60 are men and 60 are women.
 The work carried out a theoretical and methodological analysis and empirical study of the relationship between the quality of life and self-attitude in persons with alcohol dependence.
The study revealed the relationship and characteristics of the quality of life and self-attitude in persons with alcohol dependence.
The results of the study can be used by specialists working with people suffering from alcohol dependence to improve the quality of practical and scientific activities.
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